



- 会長／中村文明
- 副会長／林 尚孝・高木克彦
- 幹事／小口 隆
- R 情報(会報)委員長／杉村邦彦

- 事務所／岡谷市中央町 1-4-1・Tel/0266-22-6939・Fax/0266-23-6939
URL: okayarc.org・Email: okayarc@bz04.plala.or.jp
- 例会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷

第 2937 回例会 2021 年（令和 3 年）6 月 8 日(火)

点 鐘：中村文明 司 会：中嶋孝一
 斉 唱：君が代、奉仕の理想、四つのテスト
 ラッキーNo：NO. 17 杉村邦彦
 皆 勤 祝：瀬戸雅三 10 年・佐伯克己 9 年
 誕 生 祝：瀬戸雅三・薩摩 建・小口国之・片倉克昭



誕生祝

※短縮例会（会食なし、弁当持帰り）

会長挨拶



本年度例会も残すところ今日を入れて 4 回となりました。
 特に本年度は、2019 年末からの新型コロナウイルス感染症蔓延により例年の事業新規事業等の殆どが、会員市民参加者安全確保の為に縮小延期中止などの計画変更を強いられました。
 しかし頼みの綱のワクチン接種が国の発表では 11 月遅くとも今年末までに終わる予定のようです。

ウイズコロナの現在、テレワークやネット通販のさらなる拡大、地方への移住等、都市や消費の有り方を、一変させようとしています。私も最近ではメーカー専門店に行かずに、ネットショップを以前より頻繁に使うようになりました。

国立競技場の設計者、隈研吾さんは「新型コロナウイルス感染症は、人類の歴史の折り返し地点」と指摘しています。

コロナ前の都市への一極集中から、アフターコロナは働き方や商業が地域などへの分散する現象が起こり、ますます加速するのではないかと訴えています。

人類は移動しての狩猟時代から、定住しての農業と「分散」から「集中」へと移行してきました。集中への流れの中で都市が生まれ、効率や経済性を重視した集中モデルが一極集中です。

都会の競争は、人間に心身のストレスといった不自然な負荷を与えます。分散できる IT などのインフラがあるにもかかわらずコロナ前までは集中に走ってきました。物販や飲食といったソフトも集中してきましたが、これからは集中に代わるモデルを考えないといけない、アフターコロナでは、分散することで自由を手に入れる事が出来るかもしれません。

大量生産のビジネスモデルではなく「将来は地域ごとに作られたものを消費するようになる。今この時が集中から分散の折り返し地だと強調しています。

今後持続可能な社会を作るためにも自らを見つめなおし、新たなかちを生み出せるかがアフターコロナの私たちの大命題だと思います。

会長報告

直前会長である佐藤有司会員より6月30日付で退会届が提出され、理事会で承認されました。

幹事報告

- 次年度諏訪地域よりロータリークラブとライオンズクラブの同時ガバナー誕生という事で長野日報が誌上対談を企画し、その広告の依頼がきており理事会で承認されましたので報告いたします。
- 本日卓話予定であった諏訪湖エイトピークストライアスロンの方には、事業が延期されたこともあり次年度にお願いする事といたしました。
- 次週6月15日はクラブフォーラム・事業報告Iです。
- 6月のRレートは、1\$ = 109円です。

委員会報告



小口泰史 IM実行委員長

本日IMのDVDを皆様にお配りいたしました。これはIMの事業報告となっておりますので、是非ともご覧になってください。よろしく願いいたします。

ニコニコボックス

北澤洋之介 創業月となりました。よろしくお願いいたします。

小林大介 創業月です。今後も頑張りますので、ご指導の程宜しく願いいたします。

矢島 貴 創業月です。96年を迎えました。今後もよろしくお願いいたします。

矢島雄一 創業月です。今後も地域貢献と本業に力を入れていきたいと思っております。

今井康善・牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大滝祐吉・大橋正明・小口国之・小口隆・小口泰史・小口裕司・笠原新太郎・片倉克昭・上條英雄・北澤洋之介・小宮山英利・杉村邦彦・瀬戸雅三・高木克彦・竹村一幸・中村文明・濱 毅・濱 俊弘・林尚孝・林 裕彦・平沢清文・宮坂晃介・宮坂 伸・宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・矢島 貴・矢島 実・山岡俊幸・山崎典夫・吉村栄二・矢島雄一 急に暑くなりました。皆様、体調にご留意ください。本年度例会もあと4回です。

出席報告

会員数50名、出席者39名、
出席率78.0%

Rotary



2020-2021 年度RIテーマ

ロータリーは機会の扉を開く

Rotary Opens Opportunities

